

	Anfragen-Nr.	
	AF-0300/2023	

Anfrage

Herr Patrick Wieschke
Vorsitzender der Die Heimat Eisenach-
Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion - Nutzung des Semestertickets im Stadtverkehr

I. Sachverhalt

Die Stadt Eisenach bezeichnet sich selbst als Hochschulstadt. Zu dieser Standortbezeichnung gehören selbstredend auch gute Bedingungen für Studenten. Aus der Studentenschaft kamen jedoch Klagen darüber, dass das Semesterticket im Stadtverkehr nicht nutzbar ist. In anderen vergleichbaren Städten ist das der Fall. Die Studenten müssen so täglich bis zu 4,20 € für die Nutzung des Stadtverkehrs von ihrem i.d.R. ohnehin schmalen Budget verausgaben.

II. Fragestellung

1. Wieso kann das Semesterticket im Stadtverkehr bislang nicht genutzt werden?
2. Ist eine Anerkennung des Semestertickets im Sinne der Fragestellung möglich? Wenn Ja, wie und will die Oberbürgermeisterin sich hierfür einsetzen? Wenn Nein, warum nicht?
3. Welche Kostenfolgen hätte eine solche Entscheidung für die VUW in etwa?
4. Welche Vergünstigungen und Vorteile haben Studenten in Eisenach durch die Stadt und kommunale Unternehmen bislang?

Herr Patrick Wieschke
Vorsitzender der Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion